

Training für Ilcas und Optis an Karneval in Koudum – „wie immer“ und „alle Jahre wieder“

Auch 2026 nutzten zahlreiche Jugendsegelnde das Karnevalswochenende (13.-16. Februar) für ein intensives und zugleich geselliges Trainingslager in Koudum.

Untergebracht in drei Häusern im Ferienpark De Kuilart reisten alle Teilnehmenden am Freitag individuell an. Der Auftakt mit lecker gefüllten Wraps und einem gemütlichen Beisammensein sorgte direkt für gute Stimmung.

In der „Laservilla“ waren fünf Ilca-Segelnde unter der Leitung von Trainer Jens aus Duisburg untergebracht.

Das „Optihaus“ beherbergte fünf motivierte Optimisten und ihren Trainer Olaf.

Im „Futterhaus“ war das bestens gelaunte Versorgungsteam aktiv: Bestehend aus Küchencrew, Saubermachenden, Spülmaschinenbedienenden, Sliphelfenden, Taxifahrenden und Trailer-Ziehenden, KI-Nutzenden, Einkaufenden; kurz: einem starken Team für Unterstützung, Notfälle und Spaß jeder Art 😊

Die Wetterbedingungen hielten alles bereit: wechselnde Winde, Sonnenschein und Kälte, Regen, Schnee – und sogar ein zugefrorenes Hafengewässer. Während der Eispanzer ein Segeln nicht ermöglichte, bot das zum Glück geöffnete Schwimmbad nach kurzem Eisbaden einiger Mutiger eine willkommene Abwechslung.

Ergänzt wurde das Trainingsprogramm durch gemeinsamen Frühsport, Theorieeinheiten, Spielen und entspanntes Chillen.

Fazit: Ein tolles Alternativprogramm zu Karneval – mit viel MITEINANDER, ganz im Sinne unseres Motto:

YCL – gemeinsam am Wind ☺️ 